

St. Magdalena und Dietach verloren:

Derbys Bremsklotz im Titelrennen!

1100 Zuschauer waren in der Landesliga West zum Marchtrenker Derby Viktoria gegen SC gekommen, sahen schon nach zehn Sekunden das 1:0 für die Gäste. Bevor nach 14 Minuten ein Orkan zum Derbycrasher wurde: Spielabbruch. Während im Osten für zwei Top-Teams Derbys zum Bremsklotz im Titelkampf wurden.

➤ **Urfahr-Derby:** Ausgerechnet bei Lokalrivale Admira setzte es mit dem 1:2 die erste Rückrunden-Pleite für St. Magdalena. „Zumindest ein Punkt wäre verdient gewesen, jetzt dürfen wir nicht mehr viel abgeben“, ärgerte sich Magdalena-Coach Lindinger. Der sich im Titelkampf aber freuen konnte, dass es auch für Dietach eine Derby-Pleite setzte.

➤ **Steyr-Land-Derby:** Das 1:3 gegen Sierning war für Dietach die erste Heimmiederlage seit 4. Juni 2016. Damit hat wieder der ASK St. Valentin alle Trümpfe in der Hand, der gestern als einziges Spitzenteam siegte: 4:1 gegen Union Katsdorf.

➤ **Mühlviertel-Derby:** Für Julbach dagegen wird es nach dem 1:3 in Rohrbach im Abstiegskampf eng. Rohrbach durfte sich dafür doppelt die Hände reiben –

weil neben dem Sieg Erima-Boss Willy Grims als Schalverkäufer persönlich den Rubel rollen ließ.

➤ **Innviertel-Derby:** Im Westen ging das Lokalduell gegen Schärding mit 2:0 an die Andorfer, die der OÖ-Liga damit einen wichtigen Schritt näher kamen. **SF**



Sierning (Dietachmair, re.) siegte im Derby in Dietach.